

Venezuela- Cooperación entre Bancos de Leche Humana del Distrito Capital y Bombero de la Universidad Central de Venezuela.

Texto y fotos: Licda. Betzaleé Monsalve - Coordinadora del BLH del Hospital Universitario de Caracas



Inspirados en la exitosa experiencia obtenida en la Red de Bancos de Leche Humana de Brasil y los bomberos de la localidad, la MSc. Desireé Vázquez impulsa a su equipo a fortalecer el transporte de leche humana con el fin de aumentar las cantidades de leche procesada y por ende los beneficiarios. A raíz de dicha exhortación la Lic. Betzalee Monsalve Coordinadora del Banco de Leche Humana del Hospital Universitario de Caracas, inicia contacto con los Bomberos de la Universidad Central de Venezuela, donde se relaciona con el Sargento Mayor Ángel Vizcaya quien se comprometió con el proyecto y comienza a mantener reuniones con sus compañeros para darle forma a la idea en el mes de octubre.

Para la fecha del 11 de noviembre del año 2016 en acuerdo con la Lic. Mariel Albert Coordinadora del Banco de Leche de la Maternidad Concepción Palacios, se trasladan 690cc de leche humana al Hospital Universitario de Caracas a una distancia de 7,4Km quien es recorrida en moto con una cava llena de criopack por el Sargento Segundo José Guzmán quien fue contactado por Sargento Mayor Ángel Vizcaya. Finalizando su recorrido en menos de 30minutos, pudiendo dejar la leche en perfectas condiciones para ser pasteurizada.

Tomando está como experiencia piloto, se espera recolectar leche humana en diferentes instituciones capacitadas para la extracción y conservación de leche como lo son los lactarios y el Banco de Leche de la Maternidad Concepción Palacios mientras inician las labores de pasteurización en sus instalaciones, todo esto con el fin de garantizar la inocuidad de la leche e ir consolidando una ruta de traslado, sabiendo que nos queda un largo camino por delante.